

Lahnschleuse Cramberg bis in den April gesperrt

WSV Pressemitteilung Nr. 05/2018 vom 28. März 2018

Die Lahnschleuse Cramberg kann leider nicht zu Saisonbeginn dieses Jahres der Schifffahrt wieder zur Nutzung freigegeben werden. Sie wird voraussichtlich erst am 7. April 2018 wieder in Betrieb genommen werden. Während der planmäßigen Ertüchtigungs- und Konservierungsmaßnahmen an beiden Schleusentoren der Schleuse Cramberg traten unerwartet schwerwiegende Mängel auf. Um die Tore wieder nutzbar zu machen, mussten diese Mängel unbedingt behoben werden. Um zukünftig einen sicheren und störungsfreien Betrieb der Lahnschleuse gewährleisten zu können, war die Bauzeitverlängerung nicht zu vermeiden.